
VERBALE INCONTRO COMMISSIONE

Il giorno 24/11/2022 alle ore 18:30
presso l’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Verona, sito in Via Santa Teresa, 12 a Verona si
riunisce la Commissione Geotecnica:

Elenco Componenti: Firma
ing. Canteri Alessia  _presente

ing. Cappi Leonardo  _presente

ing. Castaldini Roberto  _presente

ing. Crescini Paolo   _assente giustificato

ing. Faccincani Lucio  _assente giustificato

ing. Metti Cristiano  _assente giustificato

ing. Neglia Cristiana  _presente

ing. Panciera Andrea  _assente

ing. Pavan Simone  _assente giustificato

ing. Pinelli Paolo  _presente

ing. Poli Francesca  _assente giustificato

ing. Rossato Silvano  _assente

ing. Stevanoni Davide  _assente giustificato

ing. Valdo Sara  _assente giustificata

ing. Vinco Gianluca  _assente

Ordine del Giorno:
· Spunti e proposte per la programmazione delle prossime attività della Commissione
· Progetto CAM Ance e Ordini professionali
· Pianificazione prossimi incontri
· Varie ed eventuali

Trattazione:
La collega Neglia porta all’attenzione della commissione un quesito su un sistema di connessione
per fondazioni profonde su cui i presenti dibattono.
In merito alle proposte per lo sviluppo dell’attività della Commissione nel prossimo anno vengono
suggeriti alcuni temi d’interesse che potrebbero essere approfonditi tramite incontri formativi
specifici. Crescini ha proposto (tramite mail) di approfondire il tema dell’impermeabilizzazione
delle strutture interrate e ha già dei contatti con l’ing. Grazioli e la ditta Soprema, che hanno
partecipato anche all’ultimo IAGIG. Canteri propone la visita tecnica al cantiere TAV, per la quale
si stanno attivando anche la commissione giovani e quella trasporti. Neglia e Pinelli si rendono
disponibili a creare un coordinamento rispettivamente con la commissione giovani e trasporti.
Pinelli propone di organizzare una nuova visita tecnica al cantiere del tunnel del Brennero, già



realizzata in passato e per la quale la commissione dovrebbe avere ancora i riferimenti. Canteri
propone di approfondire il tema del microtunnelling coinvolgendo una ditta specializzata. Neglia
propone di trattare gli aspetti geotecnici legati agli impianti geotermici. Viene infine chiesto a
Castaldini, data la specifica esperienza professionale, di valutare un eventuale incontro su
paravalanghe o, tema forse più legato al nostro territorio, su stabilità versanti.
Il tema dell’utilizzo dei CAM in geotecnica è poco conosciuto. Neglia riferisce di averlo trattato in
ambito di tesi e valuta se approfondirlo coi contatti dell’università.
In vista delle festività natalizie viene organizzata una pizza augurale tra colleghi il giorno 20
dicembre. Ne varrà data comunicazione a tutti i componenti della commissione sul gruppo
whatsapp.

Incarichi affidati e scadenze previste:
· ______________________________________________________________________
· ______________________________________________________________________

Soggetti Esterni presenti:
· ______________________________________________________________________
· ______________________________________________________________________

Il Coordinatore Segretario
Ing. Alessia Canteri Firma ________________________________

Il Consigliere Referente
Ing. Lucio FACCINCANI Firma _Lucio Faccincani_


